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會見交流團 充分肯定成績 囑貫徹「一國兩制」

紀律部隊盡職責
維護國安捍法治

韓
正
中共中央政治局常委、國務院副總理韓正昨

日下午在人民大會堂會見了香港特區政府保安

局局長李家超率領的香港紀律部隊文化交流團

全體成員，與他們交流並合影留念。韓正認真

聽取了交流團成員關於香港紀律部隊工作情況

的介紹，對他們的工作給予充分肯定。韓正希

望紀律部隊全面準確理解和貫徹「一國兩制」

方針，堅定有效地維護國家安全，維護香港法

治，為廣大市民提供優質服務，積極促進香港

與內地的有關交流合作向縱深發展。

■香港文匯報記者 馬靜 北京報道

：

■8月26日，國務院港澳辦主任張曉明在北京釣魚台國
賓館會見了參加「香港紀律部隊文化交流團」的香港特
區政府保安局局長李家超一行。 國務院港澳辦網站圖片
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在會見中，韓正表示，香港紀律部隊文化交流團從
2006年開始，今年第六次到京，每一次始終都得

到黨中央、國務院的高度重視。國家主席習近平曾先後
兩次親切會見文化交流團並發表重要講話，表明中央對
香港紀律部隊一貫高度重視，厚愛有加。

讚揚港紀律部隊專業素質優良
韓正說， 今年是香港回歸祖國21周年，21年來，
「一國兩制」的偉大實踐取得舉世公認的成功，這個成
功的背後，其中就有香港紀律部隊的功勞和作出的貢
獻。他讚香港紀律部隊盡職盡責，無私無畏的表現以及
所展現的優良的專業素質，得到廣大香港市民廣泛讚
揚，在國際社會也具有影響。「中央政府對香港紀律部
隊的工作是充分肯定的。」
韓正還代表中央政府通過交流團成員向全體香港紀律
部隊同仁以及家屬表示衷心感謝和誠摯問候。
香港紀律部隊文化交流團是次考察交流主題為「改革

開放四十載，傳承發展新時代」，韓正對此也予以肯定
和讚揚。他讚這個主題充分表明香港紀律部隊的國家意
識，愛國精神。希望交流團成員通過到內地看一看，走
一走，可以親身感受內地改革開放經歷，感受內地改革
開放以來所取得的巨大的成就，堅定對國家、對香港未
來發展的信心。

李家超：依法履職作更大貢獻
李家超等表示，香港紀律部隊一定繼續依法履職盡
責，為維護國家主權、安全和發展利益，保持香港長期
繁榮穩定作出更大貢獻。
國務院常務副秘書長丁學東、國務院港澳辦主任張曉
明、中聯辦主任王志民參加會見。
由保安局局長李家超率領的香港紀律部隊文化交流團
26日赴北京展開訪問行程。交流團由保安局局長、五個
紀律部隊首長率領，團員包括懲教署、香港海關、消防
處、入境事務處和警務處代表，共約120人。
在北京，交流團會與國務院港澳辦、公安部、海關總

署、交通運輸部及其轄下的救助打撈局官員會面。交流
團還會於周三至周六轉往杭州和上海訪問。
李家超在訪京前對媒體表示，此行主要目的是認識內
地最新發展，了解內地對口單位和當地文化。訪京期間
還會向中央有關方面介紹保安局、各紀律部隊就西九龍
站和港珠澳大橋兩個新口岸開通的預備工作。

各界：中央勉勵 振奮士氣

香港文匯報訊（記者 文森）中央政治局
常委、國務院副總理韓正昨日會見保安局
局長李家超率領的香港紀律部隊文化交流
團，並在發言時肯定紀律部隊的表現，讚
揚他們盡責無私、擁有優良的專業質素，
對「一國兩制」成功作出貢獻。多名紀律
部隊工會代表昨日接受香港文匯報訪問時
表示，韓正全面肯定本港紀律部隊的工
作，是對紀律部隊人員的鼓勵，振奮人

心，有利未來繼續維持本港繁榮穩定。
有隨團的紀律部隊人員昨日強調，韓正

對紀律部隊有極高度的評價，特別在維護
「一國兩制」及支持特區政府依法施政方
面，代表中央對他們充分肯定，令所有紀
律部隊人員均感到十分鼓舞，「過去20年
的成績得到肯定，當然是振奮士氣。」
這位紀律部隊人員表示感謝中央支持特

區政府及紀律部隊依法治港，並認為獲得

韓正的肯定後，紀律部隊人員對將來工作
將更有信心及決心，繼續維護「一國兩
制」。

陳志光：致力維護「一國兩制」
香港海關人員總會會長陳志光認為，中
央領導人充分肯定本港紀律部隊過去的工
作，本港紀律部隊人員深受鼓舞，對所有
人而言亦非常鼓舞。過去香港有不少社會
事件，例如違法「佔中」，警隊及其他紀
律部隊均依法辦事，維護社會的穩定性。
韓正是次的講話不單振奮人心，亦有利紀

律部隊人員的日後工作。紀律部隊人員對
國家及本港的未來發展抱有信心，並致力
維護本港繁榮穩定，以及「一國兩制」的
推行。

聶元風：服務市民 更優更好
香港消防處職工總會主席聶元風表示，

韓正的讚賞與勉勵，是對本港紀律部隊人
員的工作的肯定與認同，消防人員深受鼓
舞，但不會因此而自負或驕傲，將繼續向
其專業方向發展，希望為市民提供更優
質、更好的服務。

紀律部隊：深受鼓舞 增強信心

■■中共中央政治局常委中共中央政治局常委、、國務院副總理韓正在北京國務院副總理韓正在北京
人民大會堂會見香港特別行政區保安局局長李家超人民大會堂會見香港特別行政區保安局局長李家超
率領的香港紀律部隊文化交流團全體成員率領的香港紀律部隊文化交流團全體成員。。 新華社新華社

■■韓正與香港紀律部隊文化交流團全體成員合影留念韓正與香港紀律部隊文化交流團全體成員合影留念。。 新華社新華社
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香港文匯報訊（記者 鄭治祖）主
管港澳事務的中央政治局常委、國
務院副總理韓正昨日會見由保安局
局長李家超率領的香港紀律部隊文
化交流團，並對他們的工作予以肯
定。多名政界人士及立法會議員表
示，是次交流團獲中央領導層高規
格會見，充分顯示出中央對香港紀
律部隊的重視，亦有助提升紀律部
隊的士氣。他們高度認同韓正的勉
勵，認為在「一國兩制」下，紀律
部隊應多認識國家發展，並繼續致
力維護「一國兩制」，為香港繁榮
穩定發揮重要作用。

葉太：反「佔」反「獨」獲讚譽
行政會議成員、新民黨主席葉劉淑

儀指出，過去數年，香港經歷違法
「佔領」、「港獨」等問題，紀律部
隊人員均站在最前線。今次會面，顯
示中央對香港紀律部隊的工作，給予

很正面的評價，有助提升團隊士氣。

梁美芬：任重道遠 不負囑託
基本法委員會委員、經民聯立法會

議員梁美芬指出，今次會面反映國家
對紀律部隊高度重視，國家亦特別欣
賞香港紀律部隊人員高度專業的精
神，包括成功處理違法「佔領」事
件。由於近年香港有個別人鼓吹「港
獨」、煽動仇視國家的情緒，紀律部
隊在這樣的情況尤其任重道遠。
她又說，是次亦顯示國家對香港紀

律部隊的寄望，冀他們在保護國家安
全上發揮作用，以免被分裂分子有機
可乘。

葛珮帆：優化裝備 加強支援
民建聯立法會議員葛珮帆認為，香

港作為全球十大最安全城市之一，全
賴紀律部隊默默耕耘、不辭勞苦地履
行職務。她續說，紀律部隊工作充滿

危險，近年一些激進分子更針對紀律
部隊刻意挑釁，對他們施加壓力，是
次獲韓正的鼓勵，必定有助提升紀律
部隊的士氣。
她建議政府應繼續優化前線人員的

裝備，全面檢討職系架構，完善對紀
律部隊的支援，以維護「一國兩制」
及本港社會的繁榮穩定。

劉兆佳：穩定社會 重要力量
全國港澳研究會副會長劉兆佳表

示，一直以來，中央對香港紀律部隊
均很重視，而紀律部隊是社會重要穩
定力量，近年警隊在維護治安、處
理激進分子等方面均發揮重要作
用，中央領導人會見紀律部隊，有
助激勵士氣。他又指，國家安全問
題近年愈來愈嚴峻，中央擔心有外
部勢力利用香港作反華基地，領導
人會見紀律部隊肯定其貢獻，有助提
升他們的積極性。

會見交流團 充分肯定成績 囑貫徹「一國兩制」
韓正：
紀律部隊盡職責
維護國安捍法治
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